



Spectacles de saltimbanques, démonstrations de ferronnerie ou encore déambulations de troubadours rythment la balade proposée ici.

Encore une journée pour faire un bond dans le passé

Le parc des expos accueille jusqu'à ce soir un grand événement : marché de l'histoire, rassemblement médiéval et festival du spectacle historique

C'est LE rendez-vous de l'année pour les passionnés de reconstitution historiques. Ils viennent de Suisse, d'Italie, d'Espagne et de tout le quart sud est de la France pour venir chercher les objets pour la saison de reconstitution qui débute et pour les nombreux événements qui les attendent.

Le marché de l'histoire et rassemblement médiéval qui a débuté hier a été pris d'assaut dès l'ouverture des portes du Parc des expos. "On n'avait jamais vu ça", confie Christophe Dargère, directeur de l'Association histoire vivante qui pilote l'événement en partenariat avec l'association orangeoise "Le Royaume".

Pour les passionnés de reconstitution et les familles

Pour cette 9^e édition, le visiteur a tout le loisir de déambuler parmi les stands qui proposent tissus, vêtements historiques, armures médiévales, bijoux, armes et objets en tout genre. À l'extérieur, d'autres produits variés inspirés d'un savoir-faire de plusieurs siècles et un large espace dédié à la reconstitution historique. Une programmation



Une centaine d'exposants d'objets historiques sont présents jusqu'à ce soir.

/PHOTOS C.D.

de spectacles vient rythmer la balade, tout comme la déambulation de musiciens et danseurs médiévaux et folkloriques. La nouveauté cette année réside dans le premier tournoi du Cein-

turon d'argent, qui donne à voir des combats de chevaliers à pied, avec archers et arbalètes.

Un événement qui se veut donc aussi familial, un voyage dans le temps assuré et où il est

possible de se restaurer à la taverne... **Caroline DENIME**

Le Prince d'Orange, aujourd'hui de 10h à 18h, au Parc des expos. Plus d'informations sur www.prince-orange.fr

Des pains et gâteaux tout droit sortis du 13^e siècle



Parmi les exposants, l'on retrouve Marc Durand, talemelier (boulangier) et gastelier (fabricant de gâteau) du "Soleil de Brocéliande". Le Breton propose pains et gâteaux tout droits sortis de l'époque médiévale. "Je travaille comme mes collègues du XIII^e siècle", explique le spécialiste culinaire, qui mène de nombreuses recherches historiques et s'inspire d'ouvrages universitaires afin de mettre au point ses recettes. "La notion hippocratique est très présente dans la cuisine médiévale. L'alimentation est un médicament, qui n'est pas animée par la seule inspiration esthétique mais doit aboutir à un état de santé. Un grand raffinement est recherché à travers les farines, fruits secs et de nombreuses épices, dont le safran, à l'époque importé de Perse".

Les livres et autres BD historiques de La Muse



La maison d'édition La Muse a fait des ouvrages historiques sa spécialité. Et le succès semble au rendez-vous de ce pari osé. Dans les allées du parc des expos, les passants sont nombreux à se pencher sur les livres et BD de cette structure familiale installée dans le Loiret (près d'Orléans). Des livres de recettes à ceux dédiés aux jeux du Moyen-âge, en passant par les contes d'époque, la danse, la musique, les costumes et les histoires de sorcières, ces ouvrages historiques sont d'une grande diversité. Et puis, il y a les nombreuses bandes dessinées qui font la part belle aux héros de l'Antiquité comme ceux du Moyen-âge. Des BD fidèles aux réalités historiques à découvrir encore aujourd'hui.